Farbe, Form und ihr Rhythmus



Malerei von Katharina Lichtenscheidt im Kulturzentrum Badehaus. Zu sehen sind außerdem Plastiken von verschiedenen Künstlern.

Bad Soden (bs) – "Vom Rhythmus der Farbe und Form" ist der Titel einer Ausstellung, die vom 13. Januar bis zum 25. Februar in der Stadtgalerie des Kulturzentrums Badehaus in Bad Soden stattfindet.

Zu sehen sind Malerei von Katharina Lichtenscheidt und ausgesuchte Plastiken von international anerkannten Künstlern, darunter auch Markus Lüpertz. Die Vernissage findet am Freitag, 12. Januar, um 18 Uhr statt. Die Begrüßung übernehmen dabei Bürgermeister Frank Blasch und der Galerist Peter Elzenheimer. Einführende Worte zur Ausstellung steuert Jutta Hajek bei, Kulturpreisträgerin der Stadt Kelkheim.

Im Gespräch mit der Künsterin

"Die Arbeiten von Katharina Lichtenscheidt", erläutert Elzenheimer, "sind nahund fernsichtige Werke, sie sind vielschichtig und durchdringend und erschließen sich in ihrer letzten Konsequenz erst durch genaues Hinsehen. Lässt man sich darauf ein, wird man mit großer Intensität belohnt. Dabei werden Farbklänge um die warmen Farben Rot, Gelb und Orange ebenso erkundet wie die kühleren Bereiche um Blau und Grün. Schwarz und Grau sind vielfach starke Strukturgeber, doch auch Weiß, das wir häufig als aufgesetztes Licht empfinden, kann diese Funktion übernehmen." Bei der Vernissage, kündigt der Galerist an, "sprechen wir mit der Künstlerin über ihr Vorgehen bei der Entstehung eines Bildes".

Öffnungszeiten

Die Stadtgalerie ist jeweils am Mittwoch, Samstag und Sonntag von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.



Aktion des Kreises mit Lions Club Sulzbach



Die Beteiligten präsentieren einige der im Landratsamt verpackten Weihnachtsgeschenke für bedürftige Kinder – von li.: Katharina Freiin von Wiedersperg vom Jugendamt des Main-Taunus-Kreises; Jutta Feist, Sekretariat des Jugenddezernats; Dorothee Bollwerk, Lions Club Sulzbach; Landrat Michael Cyriax, Kreisbeigeordneter Axel Fink und Jugendamtsleiter Dennis Schnee.

Main-Taunus-Kreis (bs) – Im Landratsamt des Main-Taunus-Kreises in Hofheim sind wieder Weihnachtsgeschenke für bedürftige Kinder und Jugendliche gepackt worden. Vorausgegangen war eine Weihnachts-Wunschaktion mit dem Lions Club Sulzbach, die wieder in der Galeria im Main-Taunus-Zentrum Sulzbach stattgefunden hatte. Bei einem Treffen im Landratsamt zogen die Beteiligten eine positive Bilanz, denn es kamen wieder viele Geschenke zusammen, die bedürftigen Kindern Freude zum Weihnachtsfest gebracht haben. Bei der Weihnachtsaktion sammelte das Jugendamt zunächst von 280 Kindern und Jugendlichen Karten ein, auf denen sie Wünsche im Wert von bis zu 25 Euro eintragen konnten. Die anonymisierten Karten wurden an den Weihnachtsbaum im Main-Taunus-Zentrum gehängt. Passanten konnten diese Kärtchen vom Baum nehmen, den Geschenkwunsch erfüllen und das Päckchen an einem Sammelpunkt abgeben. Übriggebliebene Wünsche wurden vom Lions Club aus eigenen Mitteln erfüllt.

Verteilt wurden die Geschenke von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Jugendamtes. Die beschenkten Kinder werden in Jugendhilfeeinrichtungen des Main-Taunus-Kreises oder in Pflegefamilien betreut oder leben in Familien, die vom Jugendamt unterstützt werden.

Kreis fördert Sportvereine bei Bauvorhaben

Main-Taunus-Kreis (bs) - Mit insgesamt mehr als 70.000 Euro fördert der Kreis in diesem Jahr Bauvorhaben von Sportvereinen. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, werden die Gelder als freiwillige Leistung des Kreises für Neu- und Umbauten, Sanierungen und Modernisierungen bewilligt: "Der Sport bringt nicht nur Leistungen auf dem Platz und in der Halle, er fördert auch den gesellschaftlichen Zusammenhalt", so Cyriax. "Die Förderung der Bauvorhaben ist auch eine Anerkennung für das enorme ehrenamtliche Engagement in den Vereinen, ohne das alles nicht möglich wäre." Einen Förderbescheid hat Cyriax jetzt in Hochheim an den Ski- und Tennisverein übergeben, der drei Tennisplätze erneuert. Die Vereinsvorsitzende Elke Möhn nahm den Bescheid entgegen. Gefördert werden daneben der Bau einer Traglufthalle des TC Blauweiß Bad Soden, die Sanierung von Umkleiden beim TV Wallau, eine Überdachung beim TV Kriftel und die Erneuerung der Schussanlage beim Schützenverein Sulzbach. Mittel gibt es auch für die Umstellung der Flutlichtanlagen auf energiesparende LED-Technik beim TUS Niederjosbach, der SG Kelkheim und dem TV Ruppertshain.

RB 11 pendelt vorübergehend zwischen Bad Soden und Königstein

Bad Soden (bs) – Aufgrund von Bauarbeiten an der Camberger Brücke in Frankfurt am Main finden zwischen Frankfurt-Höchst und Hauptbahnhof noch bis zum 15. Januar keine Fahrten der RB 12 statt. Die Züge der Bahnlinie verkehren ausschließlich zwischen Königstein und Frankfurt-Höchst. Als Ersatz können vom und zum Bahnhof Frankfurt-Höchst die Züge der S-Bahnlinien S1 und S2 und der Regionalbahnen genutzt werden. Die Züge der Linie RB 11 und RB 12

pendeln durchgehend zwischen Bad Soden und Königstein. Fahrgäste, die aus Richtung Königstein in Richtung Bad Soden fahren möchten, müssen nicht in Frankfurt-Höchst umsteigen. Gleiches gilt für die Gegenrichtung.

Das MTV-Service-Telefon ist unter der Rufnummer 06192 2002621 täglich von 6 Uhr morgens bis um 1 Uhr nachts erreichbar. Informationen gibt es auch im Internet unter www.mtv-web.de.

Das Suchspiel für Kinder geht in den Endspurt

Bad Soden (bs) – Noch bis Dienstag, 9. Januar, läuft die Schaufensteraktion des Gewerbevereins und der Stadt Bad Soden. "Jetzt ist der Endspurt, nachdem wir vor Weihnachten Flyer gedruckt haben, die an Kitas und Schulen verteilt wurden", sagt Matthias Fay vom Gewerbeverein.

Bei dem Adventssuchspiel sind 24 Schaufenster in der Innenstadt von Bad Soden und 12 Schaufenster in Neuenhain mit weihnachtlichen Bad Sodener Motiven dekoriert worden. In jedem der Fenster der teilnehmenden Geschäfte, Firmen und städtischen Gebäude gibt es eine "Türchen-Nummer". In der Dekoration sind jeweils einige goldene Weihnachtskugeln versteckt. Außerdem liegen zusätzlich, aber nur in bestimmten Schaufenstern, kleine Stücke des Bad Sodener Spielteppichs, auf

dem kleine Plastikbäumchen stehen. "Sucht die dekorierten Schaufenster in den jeweiligen Stadtteilen, zählt die glänzenden Weihnachtsmarktkugeln und die kleinen Weihnachtsbäumchen in den Schaufenstern und kreuzt an beziehungsweise tragt auf dem Laufzettel die richtige Anzahl ein", appellieren die Initiatoren an die Kinder. "Wenn Ihr alle Kugeln und Bäumchen gefunden habt, gibt es für Euch eine kleine Überraschung. Als Hauptpreis für das Entdecken der Spielteppichstücke sowie der richtigen Anzahl der Bäumchen gibt es vier Bad Sodener Spielteppiche zu gewinnen. Füllt den Laufzettel aus, notiert dort Euren Namen und Anschrift, gebt ihn in den Geschäften ab, dann nehmt Ihr an der Verlosung teil!"

Mehr Infos: www.bad-soden.de > Advents-suchspiel für Kinder

